



六郷高校

コミュニティ 通信

NO. 111

令和8年
1月29日

「笹竹の精神」が支える地域と福祉の未来！

2026年スタート

1月14日（水）冬休みが明け全校生徒が登校しました。集会では校長先生から、「新年的節目に目標を掲げること」、「小さな習慣の継続が大きな変化を生む。いきなり大きなことをしなくても良いから、小さなことから習慣にしてみよう。」という話がありました。

また集会の後には、昨年11月の選挙で決まった新生徒会役員の任命式がありました。15名の新生徒会役員を代表し、会長の藤岡麗愛さんが誓いの言葉を述べ、決意を新たにしました。今後の皆さんの活躍を期待しています。



プログラミング教室

1月9日（金）、10日（土）の両日、第7回六郷高校生が教える「家族とプログラミング教室」を行いました。当日の協力者を生徒から募り、1、2年生を中心に、多くの生徒の参加の下教室を行いました。進行役、助言役、写真撮影役等それぞれ与えられた役割をこなしました。

生徒が説明しながら、文字を表示、点滅、点滅間隔の調整など、様々なプログラムを作成しました。作ったプログラムが作動すると、参加した小学生、保護者の方々からは感嘆の声が上がりました。

今回の教室が、小学生がプログラミングに興味を持つきっかけとなり、学校のプログラミング学習にも活かされることでしょう。



介護福祉士国家試験激励会

1月20日（火）介護福祉士国家試験の激励会を行いました。会では校長先生から「道具の準備」「体の準備」「心の準備」をしっかりして臨んで欲しいとの激励がありました。また、学年主任の伊藤公介先生からは「当日何が起きても動じないよう、様々な想定をして臨んで欲しい」とのお話がありました。また、3年生を代表して三浦樹さんが、決意とこれまでの指導への感謝を述べました。

激励会の後、1、2年生の福祉科の生徒から、お守りとしてミサンガとメッセージカードが送されました。

試験は1月25日（日）に終えておりますが、全員合格することを祈るばかりです。



就職準備セミナー

1月27日（火）ファイナンシャルプランナーの津田宏美さんを講師にお迎えし、1、2年生を対象にした就職準備セミナーを行いました。

「なぜ働くのだろう」という問い合わせで始まり、求人票を見る際の注意点や今から考えておきたいこと、自己分析などについてお話をありました。また、会の途中ではそれぞれの職業興味を調べる簡易的なテストも行われ、生徒の自己理解につながりました。

2年生は進路選択が間近に迫っています。現在は三者面談も行われ、徐々に進路への意識が強くなっています。1年生はまだ1年以上ありますが、時間はあっという間に過ぎることを念頭に、日頃から自分の将来について考えてくれればと思います。

今回の講演会が、生徒が自分にあった良い進路選択をすることにつながることと思います。

